
Protokoll der Mitgliederversammlung am 22.06.2023

Im Gemeindehaus der St.-Jürgen-Gemeinde von 19 bis 21 Uhr

Anwesend waren 20 Mitglieder (s. Anwesenheitsliste)

TOP  1  Umbau des Speichers Harniskai 22

Architekt Horst Müller, der für Bauplan Nord das Projekt betreut, gab eine umfangreiche, 
einstündige Präsentation zu Geschichte und Umbau des Speichers, die er für den „Tag der 
Städtebauförderung“ ausgearbeitet hatte und beantwortete einige Fragen.

TOP  2  Mitglieder des Vereins Östliche Altstadt

Der Verein hat 77 Mitglieder, eine Person trat aus aber wir konnten zwei neue Mitglieder 
begrüßen.

TOP  3  Jahresbericht des Vorstands

Der Vorsitzende Henrik Rasmussen trug den Jahresbericht in freier Form vor. Zum 
schriftlichen Bericht gab er folgende aktuelle Ergänzungen:
- Der SBV plant beim Projekt „Viktoriahöfe“ eine kleinere Version.
- Zum „Bahnhof am ZOB“ werden wir Herrn OB Geyer beim Treffen der Stadtteilforen im
  September befragen.
- Die Rampe zum linken Eingang der St.-Jürgen-Kirche ist fertig, der Platz vor dem Haupt-
  eingang noch nicht. Der Denkmalschutz der Kirche verlangte dort eine Veranstaltungs-
  fläche

TOP  4  Kassenbericht für 2022

Ute Rasmussen, Kassenwart, trug den Kassenbericht vor.

TOP  5  Bericht der Kassenprüfer für 2022

Die Kassenprüfer  haben am 26.05, 2023 die Kassenführung geprüft und fanden sie 
einwandfrei und gut geführt.  Sie beantragen die Entlastung des Vorstand.

TOP  6  Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

TOP  7 Vorstandswahlen

Für alle 5 Ämter fanden sich keine weiteren Kandidaten.
Es wurden folgende Personen einstimmig wiedergewählt und alle nahmen die Wahl an:
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Vorsitzender:                       Henrik Rasmussen
Stellvertr. Vorsitzender:      Palle Grønlund
Kassenwart:                         Ute Rasmussen
Schriftführer:                        Brigitte Noah
Beisitzer:                               Christian Bode

TOP  8  Wahl der Kassenprüfer für 2023

Doris Köhler und Wolfgang Sickert wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an.

TOP  9  Fragen, Anregungen und Wünsche
1.
Anfang Juni 2023 fand ein Gespräch von zwei Vorstandsmitgliedern, H.Rasmussen und 
B.Noah , mit Herrn Hagge (Stadtplanung), Frau Hartten (TBZ) und den Herren Nissen und 
Vrohlichs (Stadtwerke) statt.
Thema war der Einbau der geretteten Albertslund-Mini-Leuchten vom Museumsberg und der 
Fruerlund-Schule in die Gassen des Gängeviertels. Die Vertreter der Stadtwerke lehnten 
dieses strikt ab.
Die Mitgliederversammlung äußerte dazu ihr großes Missfallen. Man empfand es als 
respektlos gegenüber dem Einsatz von Bürgern ( Zerlegung, Reinigung, Zusammensetzung 
der Leuchten) und vermisst den Nachhaltigkeitsgedanken (Suffizienz)
Der Vorstand wird sich an Frau Takla-Zehrfeld, den Dezernenten Kleinschmidt, den OB 
Geyer und die politischen Parteien wenden. 
Nachtrag nach der ordentlichen MV: Maßgeblich für das weitere Vorgehen ist das Ergebnis 
der für den 5. September 2023 im Technischen Rathaus geplanten Beratung.
2.
Familie Leupelt erwartet eine Lösung im Dauerkonflikt zwischen viel zu schnell fahrenden 
Radfahrern und den Fußgängern in der St.-Jürgen-Straße.  Es wurden viele Vorschläge 
gemacht. Wir werden im Juli mit dem zuständigen Ausschuss sprechen.
3.
Die Große St.-Jürgen-Treppe und die Anlage wird als verwahrlost wahrgenommen. Das 
Unkraut wuchert, die Mauern sind morbide, es fehlen Bänke, der Teich verlandet, die 
Bepflanzung ist fantasielos. Die Umgestaltung ist eigentlich abgeschlossen, es werden noch 
neue Leuchten in der Mitte der Treppenanlage installiert. Wir werden uns ein Bild machen.
4.
Eine der vom Verein gespendeten Bänke vor der St.-Jürgen-Kirche ist zerstört. Es wird 
nachgefragt. 
Nachtrag nach der ordentlichen MV: Die Holzlatten sind geschliffen und warten auf 
Lackierung nach dem Ende der Baumaßnahmen
5.
Zur Einrichtung einer Boulebahn auf dem Margarethenplatz sollen noch die Anwohner 
befragt werden. Es werden 140 Info-Zettel an sie verteilt werden und sie werden zu einem 
Gespräch auf dem Margarethenplatz eingeladen, am 05.Juli 2023 um 19 Uhr.
Die Mitgliederversammlung gab ein einstimmiges Votum dafür ab.

Der neue Vorsitzende schließt die Versammlung um 21 Uhr.

Protokoll: Brigitte Noah, 23.06.2023
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